## Description du projet: Maison Uhlmann, Magglingen

La maison se situe dans un terrain en pente avec vue sur le Plateau et sur les Alpes. Implanté dans la partie nord-est de la parcelle, la construction se développe sur un étage et se divise en deux plans décalés d'un demi-niveau. Au niveau supérieur, une terrasse protégée et un garage double se rattachent à l'ouest. Reprenant la pente naturelle du terrain, un toit à un pan vient couvrir le bâtiment principal, la terrasse et le garage. Du côté de la route de desserte au nord ainsi que du côté du comme un corps fermé. Au sud, chemin piétonnier à l'est la maison apparait du côté de la vue extérieure et du jardin privé, la maison s'ouvre par une grande baie vitrée. L'espace intérieur s'organise autour d'un noyau central comprenant la cheminée autour de laquelle se groupent la cuisine ouverte, le coin repas et, décalé d'un demi étage, l'espace de séjour. Par cette disposition il en résulte de multiples rapports verticaux et horizontaux entre les espaces. Le béton apparent et le verre définissent à l'extérieur l'expression de la maison. A l'intérieur, le noyau central est lui aussi en béton apparent. Les autres murs ainsi que le plafond sont traités en plâtre lisse blanc, contrastant ainsi dans tous les espaces avec le sol noir en asphalte coulé.